



Fussballclub Volketswil
Kirchweg 30
8604 **Volketswil**

Jahresbericht 2024 Leiter Junioren

Liebe Mitglieder der Generalversammlung

Ich freue mich, Ihnen einen Rückblick auf das Jahr 2024 zu geben und einige bedeutende Entwicklungen sowie Änderungen in der Juniorenabteilung des FC Volketswil vorzustellen. Im vergangenen Jahr konnten wir erneut bemerkenswerte Erfolge verzeichnen, die alle unsere Teams, Spieler und Trainer betreffen. Diese Fortschritte sind das Ergebnis des unermüdlichen Engagements, der intensiven Arbeit und der Leidenschaft, die von jedem Einzelnen in unserer Jugendabteilung eingebracht wurden. Besonders erfreulich ist die Gründung von zwei neuen D7-Teams, die unsere Juniorenabteilung weiter stärken und den jungen Spielern zusätzliche Entwicklungsmöglichkeiten bieten. Ein weiterer wichtiger Erfolg ist die Anmeldung von zwei D-Promotion-Teams, einmal im 7er Fussball und einmal im 9er Fussball, welche beide mit hervorragenden Ergebnissen glänzen konnten. Zudem haben wir fünf Spieler an Footeco abgegeben und zwei Förderspieler eingegliedert. Dies ist besonders bemerkenswert, da wir trotz bedeutender Abgänge im Footeco ein äusserst erfolgreiches Jahr hatten, in dem wir viele talentierte Spieler für den Juniorenfussball gewinnen konnten. Ein grosses Dankeschön gebührt unseren Trainern für ihre hervorragende Arbeit. Ein wesentlicher Fortschritt war die kontinuierliche Einführung des Spielmodus "Play More Football" im G-E Juniorenbereich, der nun bereits seit zwei Jahren erfolgreich umgesetzt wird. Dieser Ansatz hat nicht nur das Erlebnis für die Spieler bereichert, sondern auch deren persönliche Entwicklung gefördert. Die neue Fussballsaison startete mit einigen wichtigen Veränderungen, sowohl im organisatorischen Bereich als auch auf der Platzanlage. Eine bedeutende Veränderung in unserer Struktur war die Entscheidung, den technischen Leiter abzuberaufen und stattdessen drei Bereichsleiter für die Kategorien B-C (Claudio Porta), D (Francesco De Nisi) sowie E-G (Mike Guerriero) einzuführen. Besonders im D-Bereich, der über 140 Kinder und 7 Teams umfasst, ist diese Umstrukturierung von grosser Bedeutung. Gemeinsam hatten wir von Beginn an einige Herausforderungen zu bewältigen, die sich sowohl aus den Änderungen des



Fussballclub Volketswil
Kirchweg 30
8604 **Volketswil**

Fussballverbands als auch aus dem organisatorischen Wachstum unseres Vereins ergeben haben. Eine der grössten Neuerungen war die Entscheidung des Fussballverbands, die Jahrgänge 2009 vorerst nicht in die B-Junioren wechseln zu lassen. Diese Änderung führte dazu, dass wir nicht genug Spieler hatten, um ein zweites B-Junioren-Team zu melden. Gleichzeitig sorgte die Entscheidung, die Jahrgänge 2011 weiterhin im D-Bereich zu belassen und die 2013er-Jahrgänge neu ins D zu integrieren, für eine erhebliche Zunahme an Spielern im D-Juniorenbereich. Um der hohen Anzahl an Spielern gerecht zu werden, haben wir zwei zusätzliche D7-Teams gemeldet. Dies bedeutete, dass wir kurzfristig neue Trainer gewinnen mussten, was sich als eine schwierige Aufgabe herausstellte. Die Platzkapazitäten stellten ebenfalls eine grosse Herausforderung dar. Aufgrund der gestiegenen Anzahl an Teams war es schwierig, allen Mannschaften ausreichend Trainingszeiten zu bieten. Die Problematik verschärfte sich durch die Erneuerung der Kunstrasenplätze. Zum Saisonstart waren die Plätze noch nicht bespielbar, was zu Engpässen bei der Nutzung der restlichen Plätze führte. Umso grösser war die Erleichterung, als die neuen Kunstrasenfelder schliesslich fertiggestellt und freigegeben wurden. An dieser Stelle ein herzlicher Dank an alle Beteiligten, die diesen Umbau unterstützt und zu einem erfolgreichen Abschluss gebracht haben. Im Kinderfussballbereich konnten wir über 10 neue Trainer: innen gewinnen, was aufgrund der Vielzahl an Teams notwendig war. Diese engagierten Personen bringen frische Perspektiven und innovative Ideen in unsere Trainings- und Spielgestaltung ein. Ihr Beitrag hat sich bereits positiv auf die Entwicklung unserer jungen Spieler ausgewirkt und sorgt für eine dynamische Atmosphäre im Training. Wir haben zudem die Funktion des 1418Coach etabliert, um die Trainer von morgen auszubilden. Interessierte Junior: innen im Alter von 14 bis 18 Jahren werden an die Aufgaben eines Trainers herangeführt und haben bereits viele Einsätze in den Juniorenteams absolviert. Ich möchte Nikolaas Speleers für seinen engagierten Einsatz danken und bin überzeugt, dass wir auch weiterhin von dieser Initiative profitieren werden. Mit Blick auf die bevorstehende Saison stehen uns zahlreiche neue Herausforderungen bevor. Die Einführung neuer Alterskategorien wurde bereits erfolgreich umgesetzt, und wir müssen nun Anpassungen vornehmen, um sicherzustellen, dass wir unseren Spielern ein



Fussballclub Volketswil
Kirchweg 30
8604 **Volketswil**

optimales Umfeld bieten können. Die erfolgreiche Fertigstellung der Kunstrasenplätze und die nahezu leere Warteliste sind positive Entwicklungen, die uns helfen werden, die anstehenden Herausforderungen zu meistern. Die langjährigen Anstrengungen zeigen nun ihre positiven Ergebnisse, sowohl im sportlichen Bereich als auch in der Entwicklung junger Talente. Wir legen grossen Wert auf Fairplay, Teamgeist und die Unterstützung der Jugend, um ein Vereinsleben zu schaffen, das von allen Mitgliedern geschätzt wird. Zum Abschluss möchte ich im Namen des gesamten Vereins unseren Funktionären, Trainern, Spielern, Eltern und freiwilligen Helfern meinen aufrichtigen Dank aussprechen. Euer unermüdlicher Einsatz und eure Unterstützung sind von unschätzbarem Wert und spielen eine entscheidende Rolle für den Erfolg unserer Jugendabteilung. Wir haben volles Vertrauen in die Zukunft unseres Vereins und blicken optimistisch nach vorne. Das gesamte Team freut sich darauf, gemeinsam das nächste Kapitel unserer Vereinsgeschichte zu gestalten und unseren Erfolgskurs fortzusetzen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.

Sportliche Grüsse

Michele Ruggieri

Leiter Junioren